



**Feuerwehr Obdach**

+43 3578 4058

kdo.011@bfvju.steiermark.at



## Fahrzeugbrand in Obdach

Im Bereich Grasbergergasse ist es am Donnerstag zu einem Fahrzeugbrand gekommen. Beim betreffenden Fahrzeug handelte es sich um einen Müllwagen, bei dem im Bereich der Beladeklappe ein Müllsack gefüllt mit Feuerzeugen in Brand geraten ist. Die Besatzung konnte den Brand rasch eindämmen und die FF Obdach führte noch Nachlöscharbeiten durch.

Kurz nach einem Fahrzeugbrand wurde die FF Obdach zu einer erheblichen Ölspur gerufen. Diese erstreckte sich von der Rudolf Falb Gasse durch den Markt bis zum Admontbichlweg. Das Öl wurde gebunden und die Straße gereinigt.

